

## CIUDADES

## BAJO ANDARAX

# Benahadux celebra uno de sus grandes eventos del verano

Más de 300 jóvenes participantes en la vigésimo cuarta edición de la Semana Deportiva

## TITOS.

La localidad de Benahadux ha acogido durante la última semana una de sus actividades estrella de cada verano, la Semana Deportiva, que ha congregado a más de 300 jóvenes deportistas.

Esta Semana Deportiva supone uno de los eventos con mayor tradición y participación en el municipio benaducense, y así durante una semana se van sucediendo encuentros y competiciones en distintas modalidades deportivas,

que tuvieron como clausura la noche del viernes 14 de julio.

Durante toda la semana se ha practicado fútbol o baloncesto en diferentes categorías, así como frontón o una competición de tiro prehistórico, modalidades estas dos últimas en las que Benahadux cuenta con mucha tradición.

En el transcurso de todos estos encuentros, han ido acompañando a los mismos distintas animaciones tanto en el inicio, descanso o final de los mismos, a cargo de diferentes grupos.

En esta Semana Deportiva se ha realizado, además, un homenaje a los deportistas más destacados de la localidad, y también se hizo entrega a la Asociación de Autismo ASTEA de un cheque por importe de 450 euros, correspondiente a la recaudación de las inscripciones para participar en las diferentes actividades organizadas por el Ayuntamiento benaducense.

La alcaldesa de la localidad, Noelia Damián, apuntaba en los últimos días que "la Semana Deportiva es uno de los grandes eventos



La alcaldesa, Noelia Damián, entregó un cheque de 450 euros a ASTEA. LA VOZ

## La programación veraniega continúa ahora con musicales, cines de verano, teatro o conciertos

que se desarrollan cada verano en nuestro municipio. Son ya 24 las ediciones que se ha llevado a cabo y son muchas más las que quedan por venir. Se trata de una gran fiesta deportiva, de promoción del deporte entre los niños y niñas de nuestro municipio".

Esta Semana Deportiva forma parte del programa

de actividades culturales y deportivas para este verano organiza el Ayuntamiento de Benahadux con la colaboración de la Diputación Provincial de Almería y la Mancomunidad del Bajo Andarax, con musicales infantiles, cines de verano, pasacalles, teatro o el concierto de verano de la Unión Musical de Benahadux.

## HUÉRCAL DE ALMERÍA

# Un paso más para la nueva residencia de mayores

Aprobaban la modificación de las normas que suponen un avance para su próxima construcción

## LA VOZ

El Ayuntamiento de Huércal de Almería aprobó este viernes en pleno la modificación de las normas que suponen un paso más en la construcción la que será la nueva residencia de mayores de la localidad, "que será además centro de día



El alcalde, Ismael Torres, en el pleno. LA VOZ

y generará puestos de trabajo de calidad para muchos vecinos de nuestro pueblo", apuntó el alcalde de la localidad, Ismael Torres, quien lamentó el voto en contra de IU para esta construcción.

Se trata de una superficie de 6.000 metros cuadrados en la que habrá tres plantas, acogerá a más de 200 usuarios tendrá también un centro de día. En el edificio, el Ayuntamiento dispondrá de un local con 160 metros cuadrados que estará habilitado para su uso también por los mayores del municipio.

También se sorprendió Torres del voto en contra de la misma formación a la aprobación del convenio urbanístico para la cesión de la parcela que permite co-

nectar el que será Vial Verde a la rotonda del Centro Comercial Torrecárdenas de la capital almeriense.

Una obra que "va a muy buen ritmo, para la que ya se han ejecutado acerados", y que se trata de "una muy buena infraestructura que va a cambiar la forma de ocio y el deporte en el municipio, además de servir como nueva conexión con Almería", apuntaba Torres.

La sorpresa por el voto en contra de IU viene dada ya que para la elaboración de este proyecto se respetó un convenio firmado por esta misma formación en 2007, cuando ostentaba la Alcaldía.

El vial verde tendrá una longitud de 1,5 kilómetros y

contará con carril bici, zonas ajardinadas y otras para ocio y actividad deportiva. Este vial conectará los barrios de Villa Inés y el Mirador del Mediterráneo con la glorieta junto al Centro Comercial Torrecárdenas de la capital, modo prácticamente paralelo a la vía del tren.

Además, en este pleno se han aprobado la actualización de la Comisión Negociadora de Igualdad, modificaciones de crédito, la regulación del funcionamiento del registro de entidades urbanísticas colaboradoras o el convenio para la construcción de 115 viviendas, y que incluye la cesión de un local de 225 metros cuadrados al Ayuntamiento de Huércal de Almería.

## NÍJAR

# El PSOE pide "garantías" para los trabajadores de limpieza viaria

## LA VOZ

El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Níjar ha pedido al equipo de gobierno formado por PP y Vox que aporte "garantías creíbles" a los trabajadores de la limpie-

za viaria, a los que primero se les anunció el despido para el 31 de julio y tras la presión de la calle redujo en un 50% la jornada hasta el 31 de agosto, pero ahora se les informa que van a ser subrogados en el nuevo contrato de limpieza con el que

se ha comprometido ante los trabajadores el alcalde, aunque sin fecha concreta y con la única certeza de que se quedarán sin empleo a partir del 1 de septiembre.

Para la portavoz socialista, Esperanza Pérez Felices, los concejales de PP y VOX

tienen que comprender que "hay 20 familias que se quedan sin más perspectiva que la palabra de un alcalde que lo primero que ha hecho ha sido pedir que les despidan".

Asimismo, pide "transparencia en una situación en la que el último episodio de esta obsesión de cortar cabezas del nuevo equipo de gobierno ha pasado de los despidos por supuestas faltas graves, a la reducción de la jornada al 50%, con lo que sufren una enorme pér-

dida de poder adquisitivo y en cotizaciones, y ahora se traslada toda perspectiva de seguridad a un futuro en el que el primer edil del equipo de gobierno bipartito les dice que serán incluidos en un nuevo contrato sin fecha concreta".

Pérez se mantiene en la postura ya argumentada por el PSOE respecto a que la acción de José Francisco Garrido es "todo un propósito ahora que transcurre la temporada alta en

un municipio que tiene en el turismo uno de sus pilares económicos, y más allá de las consecuencias que pueda tener en la imagen turística la falta de personal, el trato que se le está dando a las personas, sin explicaciones del por qué se prescinde de ellos, augura un más que previsible incumplimiento de los acuerdos a los que ha llegado con ellos". El PSOE ha reiterado la necesidad de que la Inspección de Trabajo revise la situación.